

# 中学校の校舎棟と講堂棟が完成

中学校の校舎棟と講堂棟が11月30日に完成し、12月に引き渡しを受けました。この改築工事は、平成13年11月から行われていたものです。また、現校舎と体育館の解体は、今年1月から3月までに行われます。

## 学年ごとにメディアスペースを設置

新しい中学校は、「望ましい個性と社会性を備えた心身共に健全で、将来の可能性を追求できる生徒を育む学校づくり」・「災害に強い学校づくり」・「環境を考慮した学校づくり」・「地域に開かれた学校づくり」を建設指針とし、長く有意義に使えるきめ細かなプランを基本に、これから総合学習やチームディーチング、生徒の自主的学習スペース等、次世代の学習環境の変化に対応できる施設になっています。また、校舎中央の2階にはコンピュータ教室・オープン的な図書室と

一体利用ができる多目的ホールを設け、学校の情報システムとしました。3階にも小ホールとして使える多目的ホールを設け、更に学年ごとにメディアスペースを設置し、生徒の自主的学習空間の充実を図りました。併せて、地域開放による開かれた学校を目指し、随所に工夫がなされています。

なお、今年度には、陸上競技場・野球場・テニスコート等のグラウンド整備はじめとする外構工事を予定しています。

